

25 mar 2016 -15:00

Appartient à Conseil des ministres du 25 mars 2016

Participation de la Défense à une mission de coaching de militaires du Génie congolais

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la participation de militaires à une mission de coaching de militaires du Génie congolais, en faveur du projet de la Coopération technique belge (CTB) de pérennisation du pont de Nyemba en République démocratique du Congo (RDC).

Cinq militaires seront engagés durant deux périodes de 2 mois, et deux militaires durant une semaine, afin d'encadrer les militaires congolais dans le cadre du projet de pérennisation du pont de chemin de fer de Nyemba :

- de mi-mars à mi-mai : cinq militaires pour installer et débiter le chantier (instruction et coaching des forces armées de la RDC)
- une semaine en juillet : deux militaires pour vérifier l'état d'avancement et préparer la dernière phase
- d'octobre à novembre : cinq militaires pour finaliser le chantier et démonter le matériel

Les militaires engagés se verront attribuer le statut administratif et financier "appui militaire" - AR 03, coefficient 2, pour la durée de la mission.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la
Défense, chargé de la Fonction publique
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.vandeput.belgium.be>